

MEDIATOR

Jum'at Curhat di Lengkong Karya, Kapolres Tekankan Pentingnya Pendataan Warga Cegah Gangguan Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID

May 17, 2024 - 21:23



TANGSEL - Dengan didampingi Kasat Binmas dan Kapolsek Serpong, Kapolres Tangerang Selatan AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. laksanakan program jum'at curhat di Kp. Ciater 2 Rt 02/03 Kel Lengkong Karya Kec. Serpong Utara, jum'at (17/05/2024).

Menanggapi masukan dari warga terkait data warga pendatang baru, Kapolres Tangsel menekankan pentingnya pendataan warga yang salah satu manfaatnya menjaga harkamtibmas dan keamanan lingkungan.

“Alhamdulillah siskamling disini sudah berjalan untuk mengantisipasi hal yang tidak diinginkan sehingga harkamtibmas di wilayah masing masing dapat terjaga. Saya lihat disini banyak kontrakan, perlu pendataan jangan sampai yang menyewa dengan yang menempati berbeda sehingga dimanfaatkan oleh pelaku kejahatan seperti kemarin kami mengungkap tempat produksi narkoba ternyata nama penyewa dan penghuninya berbeda,” ujar AKBP Ibnu dalam jum’at curhat tersebut.

“Kita sama sama menjaga jangan mudah terprovokasi, jangan terlalu apatis, kenali dan datakan warga pendatang dengan didampingi babinsa dan bhabinharkamtibmas biar lebih soft, meminimalisir hal yang tidak diinginkan,” lanjutnya.

Lebih lanjut kapolres Tangsel juga berpesan kepada warga untuk guyub rukun, paham dinamika dilingkungannya, serta hindari adanya mis komunikasi atau perselisihan antar tetangga/warga.

“Pesan saya jaga kesatuan, jaga persaudaraan, beda pilihan wajar beda agama saja kita rukun bertetangga karena yang lebih tahu dan dekat adalah tetangga kita,” jelasnya.

Kapolres Tangsel juga berpesan kepada warga untuk mengajak generasi muda memakmurkan masjid, tidak mudah percaya berita hoaks di medsos.

Hadir juga dalam kegiatan jumat curhat tersebut Mifahussururi (Sekkel Pondok Karya), Ketua Rw.003, Para Ketua RT, tokoh agama dan tokoh masyarakat di lingkungan RW.003 Kelurahan Lengkong Karya Kec Serpong Utara Kota Tangerang Selatan. (Hendi)